

REBELLYON 23/03/2017



Occupation de la mairie du 3eme par les familles expulsées

Suite à leur expulsion du square Baraban et comprenant qu'aucune solution ne leur serait faite par la préfecture, les familles (50 enfants, 70 adultes) expulsées ont décidé collectivement de venir occuper pacifiquement la mairie du 3ème afin d'obtenir des solutions pérennes, sachant qu'ils disposent tous d'un récépissé de la préfecture prouvant leur demande d'asile donc leur prise en charge obligatoire par l'État.

Maj 18h : L'ensemble des familles sont sorties. Elles ont essayée d'aller récupéré leurs affaires laisser dans le square Baraban mais contrairement à ce que l'adjointe au maire du 3eme avait promis la police les en a empêché.

Retour devant la mairie sous la pluie et toujours sans solution d'hébergement pour cette nuit.